

FINANCIAMIENTO POR 68,300 MILLONES DE EUROS

El BCE eleva préstamos para los bancos griegos

Con el incremento, el banco central mantiene bajo control a la banca helena

Agencias

EL BANCO Central Europeo (BCE) acordó elevar el financiamiento de emergencia disponible para los bancos griegos a 68,300 millones de euros.

El aumento en la provisión de la denominada Asistencia de Liquidez de Emergencia (ELA, por su sigla en inglés), la cual está bajo el control del BCE, es clave para los prestamistas griegos y brinda a Atenas cierto espacio mientras intenta negociar un acuerdo de ayuda financiera con sus acreedores europeos.

El jueves pasado, el BCE aumentó la ELA disponible para los bancos griegos en 5,000 millones de euros, a 65,000 millones. El nuevo límite es casi 3,300 millones de euros más.

Una fuente cercana al BCE indicó que el banco central de Grecia solicitó una extensión de casi 10,000 millones de euros, aunque otra persona aseguró que la petición había sido de 5,000 millones de euros.

Con el incremento, el BCE mantiene a los bancos griegos bajo un fuerte control.

Las entidades financieras griegas enfrentan además otros obstáculos como el cierre, hace dos semanas, de otra importante vía de financiamiento que tenía el BCE y que dejó de tomar como garantía bonos griegos a cambio de liquidez.



El Banco Central Europeo aumentó la semana pasada el financiamiento de emergencia disponible para Atenas.

FOTO: AFP

“La liquidez de los bancos griegos se ha debilitado significativamente durante las últimas semanas debido a las grandes salidas de depósitos y la falta de acceso a los mercados”.

Standard & Poor's

“Se ha acordado realizar una extensión y un pequeño incremento (en el ELA)”, declaró la fuente familiarizada con las negociaciones.

El Consejo de Gobierno del BCE tiene previsto reunirse nuevamente dentro de dos semanas.

Estos préstamos de emergencia, que tienen una tasa de interés más elevada que las vías de financiamiento tradicionales, una vez que son aprobadas por el BCE tienen in-

tervalos regulares y su garantía es el Banco de Grecia.

En diciembre del año pasado, los bancos griegos accedieron a las operaciones de financiamiento del BCE por 56,000 millones de euros, por encima de los 45,000 millones que pidieron un mes atrás, pero todavía por debajo de sus peores momentos en el 2012, cuando pidieron 158,000 millones. En el último mes del 2014, los bancos no acudieron al ELA.

Una semana después del triunfo de Syriza, Standard & Poor's puso en perspectiva Negativa a todos los bancos sistémicos griegos porque “la liquidez de los bancos griegos se ha debilitado significativamente durante las últimas semanas debido a las grandes salidas de depósitos y la falta de acceso a los mercados de capitales”. Las agencias Fitch Ratings y Moody's también han advertido sobre este riesgo.